

Parcours pro...
Accords locaux...
Notations...

SUD-Rail propose à la CGT et à la CFDT d'interpeller unitairement la direction !

Pour SUD-Rail, il est urgent de cadrer les choses avant que l'ECT soit éclaté en 3 établissements distincts (NFL, ESV Rhodanien, ESV TGV).
Il nous paraît en effet indispensable d'obtenir des garanties pour l'avenir... Pour cela, SUD-Rail propose aux autres organisations syndicales présentes sur l'ECT d'agir unitairement.

Lettre ouverte aux organisations CGT et CFDT

Lyon le 31/03/2017

Bonjour,

A 2 mois de l'éclatement de l'ECT de Lyon, plusieurs questions nous semblent nécessiter l'intervention des organisations syndicales afin de sauvegarder des garanties collectives pour les ASCT.

Parmi elles, la question du maintien d'un parcours professionnel nous semble incontournable. Il faut garantir à tous une évolution de carrière qui mène jusqu'au TGV ! Pour cela il faut qu'un parcours professionnel soit renégocié en tenant compte de la future organisation.

Aussi, nous vous proposons de réclamer ensemble le maintien des accords locaux et donc leur transposition dans chacun des 3 établissements dans lesquels seront répartis les ASCT de l'ECT de Lyon.

Enfin, pour que les ASCT ne soient pas péjorés par la mise en place de listings de notations incluant plusieurs métiers, nous vous proposons là aussi d'obtenir les garanties nécessaires pour les ASCT.

Nous vous proposons donc d'adresser un courrier unitaire à la direction pour réclamer la tenue d'une table ronde sur l'ECT d'ici mi-avril !

Dans l'attente de votre réponse, recevez nos salutations syndicales.

L'Equipe SUD-Rail de l'ECT.